

## Ausflug der Frauenriege Rüeggi und Riffig nach Schaffhausen vom 29./30. August 2020



Am Frühen Samstagmorgen starteten 23 Frauen mit Zemp Car zum Ausflug nach Schaffhausen. Trotz sehr schlechten Wetterprognosen fürs Wochenende waren alle munter und gut gelaunt. Schon bald machten wir Kaffeehalt am schönen Katzenssee. Gestärkt fuhren wir weiter nach Schaffhausen. Um 10.00 begann in Gruppen aufgeteilt unser Food -Trail durch die Stadt, wo uns feine Spezialitäten aus der Region erwarteten. Schon bald hatten wir das erste Quiz gelöst und wir trafen beim ersten Gastgeber ein, wo es eine Bülletünne gab. Weiter spazierten wir über den Munot zur zweiten Station. Dort genossen wir im Güterhof eine feine Schaffhauser Riesling Suppe. Wir schlenderten durch die schöne Altstadt zu den weiteren Stationen. Beim nächsten Ort gab's ein Falken Bier, dann etwas süßes, Schaffhauser Zungen. Beim Chäs-Marili durften wir ein Käseplättli abholen und zum Schluss im Theater Restaurant war dann der ausklang, wo wir zum Käse ein feines Glas Wein genossen.

Nach freiem Aufenthalt und Zimmerbezug im Hotel Vienna spazierten wir zum Restaurant La Piazza zum Nachtessen, das sehr fein war. Da die Hotelbar nicht offen hatte gab es viel zu früh, für unsere Verhältnisse Nachtruhe.

Ausgeschlafen machten wir am Sonntagmorgen eine Schifffahrt nach Stein am Rhein. Weil es Regnete war unser Spaziergang durch den schönen Ort etwas kürzer als geplant und wir zogen uns in die Beizen zurück. Am frühen Nachmittag fuhren wir weiter zum Rheinfall. Da es wie aus Kübeln goss waren die Wassermassen sehr gewaltig und ein eindruckliches Naturschauspiel bot der Wasserfall uns.

Zwei Stunden früher als geplant machten wir uns auf die Heimreise. Unser Chauffeur Daniel brachte uns sicher nach Emmen zurück.

Herzlichen Dank an die Organisatorinnen Beatrice und Luzia für den eindrücklichen und schönen Ausflug.

Rita Peter









